

1年学年だより

1年学年だより No.10
令和6年10月29日(火)
金沢市立港中学校1年

最高のハーモニー 堂々と披露！感動をありがとう！

10月28日(月)合唱コンクール 金沢市文化ホールで開催！

スローガン「It's 唱 time～みんなの気持ちはクレシェンド～」



2組「怪獣のバラード」責任者:野口 翔生 / 指揮者:木村 竜己 / 伴奏者:牧島 朱寿



3組「明日へ」責任者:橋川 由奈 / 指揮者:土岡 怜生 / 伴奏者:中島 玲衣



4組「COSMOS」責任者:宮嶋 悠稀 / 指揮者:安田 杏月 / 伴奏者:渡邊 結衣



5組「マイバラード」責任者:西江 紘牙 / 指揮者:由雄 円佳 / 伴奏者:源野 彩華



1組「大切なもの」責任者:高 樹月 / 指揮者:新甫 優希 / 伴奏者:相川 華凜

中学校に入って初めての合唱コンクールが金沢市文化ホールで行われました。港中学校では5年ぶりのホール開催となり、緊張感もひとしおだったと思います。9:35に開会式が始まり、全員で校歌を合唱してすぐに2年生の部が始まりました。今年のスローガンは「It's 唱 time～みんなの気持ちはクレシェンド～」。2年生の先輩たちの迫力を感じさせる素晴らしい合唱を聴くことができ、良い刺激をもらって1年生の部となりました。

トップバッターの2組「怪獣のバラード」から大トリの1組「大切なもの」までの5曲があっという間に流れるように演奏されました。最初の2組が1年生らしく元気に大きな声で歌えたから、他のクラスもそれ以上の歌声を目指して頑張り、全体的に声量が大きい合唱になったのだと思います。思えば2週間前の学年リハーサルでは、緊張してあまり自分を出せず、声が小さい(裏へ)

クラスばかりでしたが、本番ではどのクラスも見違えるほどの上達ぶり、聴く人の心を動かす素晴らしい歌声を披露してくれました。男女ともしっかりと大きな声を出し、きれいなハーモニーを完成できたクラス、強弱を意識して見事に本番でも成功したクラス、とにかく大きな声で高音のサビを出そうとがんばったクラスなど本当にどのクラスの合唱も本番までの苦労がうかがえて、感動させられました。最優秀賞は5組「マイバラード」でしたね！心がひとつになった素晴らしい合唱でした。本当におめでとうございます。

3年生が最後に歌った合唱はやはり段違いに上手でした。ダイナミックな指揮あり、ソロあり、そしてまるで合唱団のような何層にも重なった厚みのある歌声に思わず拍手の音も大きくなりました。先輩たちの素晴らしい歌声を聴いた1年生のみんなの歌声が来年はどんなふうになるか楽しみにしています。本当にお疲れさまでした。

合唱コンクールで心に残ったことを言葉に

<合唱コンクールを終えて (生徒の振り返りより抜粋)>

最優秀賞はとれなかったけど、自分は全力で大きな口を開けて、大きな声で歌うことができたのでよかったです。最初は、小さな声で歌っていたけど、本番ではきれいな大きな声で皆で歌えたのでよかったです。

(1組 北村 琉貴さん)

合唱コンクールを終えた今、私は最優秀賞や優秀賞は取れなかったけど、合唱の練習も楽しかったし、本番も緊張したけど楽しかったです。他のクラスの合唱はすごく声がきれいで、見ているのも楽しかったです。

(1組 佐野 涼音さん)

最優秀賞はとれなかったけど、みんながみんな大きな声を出して、一番最初とは比べものにならないほどいい声を出していたので、気持ちは最優秀賞を取っていたと思います。悔しい気持ちもあるけど、今の自分たちの力を理解できたので次にいかしたいです。

(1組 高森陽奈太さん)

負けてしまったけど、せめて1組と3組には勝っていてほしいと思うし、最後、「気をつけ、礼」をする前に「やー！」で拍手がブワッと来たので、その特別感が嬉しかったし、来年の合唱コンは、全体で大きな声を出せるようになります。

(2組 杉田 颯介さん)

最優秀賞などをとれなかったことは残念だったけれど、3年生の歌が上手すぎて感動したり、1年生(他のクラス)の声量がすごくてびっくりしたりとかそれ以上に楽しかったです。今年はいい結果は出せませんでしたが、来年はがんばりたいです。

(2組 牧島 朱寿さん)

最優秀賞がとれなくて、悲しいし、くやしいけど、みんな(一人一人が)大きな声を出して最後まで真剣に取り組んでいたと思いました。みんな全力で一生懸命頑張っていたし、最初よりはだいぶ声が出ていたのでよかったです。

(2組 道上 華さん)

優秀賞、最優秀賞をとることはできなかったけど、全力で歌を歌うことができてよかった。練習の時、歌詞とリズムが分かりにくかったけど、だんだんと上手になっていって、最後には上手に歌うことができてよかったです。(3組 近宗 楓我さん)

最優秀賞はとれなかったけれど、これまでクラスで積み重ねてきた練習の成果を發揮して、最後まで歌いきることができたのでよかったです。合唱コンクールで強まったクラスの絆や経験したことをこれからにつなげていきたいと思いました。(3組 西竹 咲希さん)

賞はとれなかったのは悔しかったけど、みんなでたくさん話し合ったりして改善してきた「明日へ」を楽しく歌うことができたから良かったです。練習をするほど強弱がついたりして良くなっていったから、本番は緊張したけど心を1つに歌えてうれしかったです。(3組 山田 純菜さん)

最優秀賞はとれなかったけど、優秀賞をとることができたのでよかったです。これまでの練習で一番大きな声で歌うことができたのでよかったです。ソプラノにもつられなかったし、最初から大きな声を出すことができました。(4組 平田 千晃さん)

気持ちは最優秀賞とれなくて残念だったけど、それよりもみんなで協力する力、一生懸命することの大切さをこの合唱コンクールで身に付けることができたのがすごくよかったと思っています。練習よりうまくできたことがとてもよかったです、とても楽しかったです。(4組 村太 美羽さん)

楽しんで伴奏をすることができて本当によかったです。練習も工夫してできました。最優秀賞はとれなかったけど、優秀賞をとることができたのでうれしいです。最高の合唱をつくれて本当によかったです。

(4組 渡邊 結衣さん)

最高。練習は本番のように、本番は練習のようという言葉をずっと忘れずに歌っていたので、最優秀賞がとれたのでとても良かったです。最初の練習ではソプラノがとても心配だったけど、少しずつできてきたのでとても良かったし、みんな頑張っていて素敵でした。(5組 村本 瑠翔さん)

リハーサルのときは声が小さかったけど、本番ではみんなが100%の力で歌って大きい声できれいに歌えてよかったです。本番でみんなが一生懸命やって目標だった最優秀賞をとれてうれしかったし、がんばってよかったと思いました。(5組 刀祢あいかさん)

悔いが残らないように100%の力で歌えたのでよかったです。また、100%をみんなが出してくれたおかげで最優秀賞がとれたんだと思いました。いい気分です。終わられたのでよかったです。

(5組 毛利 心人さん)

【合唱コンクール 1年の部 結果】 <最優秀賞> 5組 「マイバラード」
<優秀賞> 4組 「COSMOS」 <優秀指揮者賞> 5組 由雄 円佳さん

CONGRATULATIONS!

